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Participation :   

▪ M. BERARD, Directeur adjoint du collège 
▪ 7 élèves : 

• VALDENAIRE Raphaëlle 6B 

• LEPIN Marceau 6C 

• COHEN Gaspard 5G 

• MARTINELLI Giula 5G 

• LEGER Côme 4G 

• COMBES Valentine 3C (interne) 

• BOUGUESSA Jade 3G (interne) 
▪ M. HOLLANDE Gérant Newrest  
▪ M. LECLERC, Chef de Secteur Newrest 

                      
 

Introduction : 

M. Bérard, Directeur Adjoint a animé cette commission Restaurant. 

L’objectif de cette commission trimestrielle est d’échanger sur la restauration, de 

recueillir les suggestions et remarques des élèves, et de leur rappeler leurs droits et 

devoirs. 

A l’issue de celle-ci, un compte rendu sera rédigé, distribué, affiché par les 

responsables de niveaux dans chaque niveau et mis sur le site internet du collège. 

La restauration scolaire au Collège St-louis St-Bruno, concerne environ 800 demi-

pensionnaires, et 60 internes. 

Il est rappelé que les repas sont cuisinés sur place et qu’à la suite de cette 

commission, les élèves ont pu visiter les cuisines 

L’encadrement et la surveillance du restaurant scolaire sont assurés par les 

Responsables de Niveau et surveillants. 

Rappel des points abordés à la réunion précédente : 

• Dénomination des plats à thème n’est pas toujours juste ➔ Rectifié 

• Pain de la « pain box » resservi aux élèves ?   ➔

 Certainement pas 

• Plus d’information sur les fruits et légumes « moche » ➔  Le poster 

« Atypique » remis à jour et la consommation publiée sur le site du collège. 

• Pas de surveillant dans la deuxième salle de restaurant ➔ 

 Amélioration. 

• Attente trop longue sous le préau    ➔ 

 Amélioration. 
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• Possibilité d’échanger des produits de catégorie différente ➔  Non car 

cela serait ingérable  

• Mettre parfois du fromage pour les pâtes   ➔  Oui avec le 

Pasta Bar 

• Agrandir le logo Altère      ➔  Fait 

 

. 

QUOI ? 

(Les remarques ou demandes) 

 

 

QUI ? 

(Responsable 

de la mise en 

œuvre) 

 

REPONSE 

(Ou remarques) 

- Plus de wings de poulet Equipe 

Newrest 

C’est noté. Nous en mettrons 

plus souvent sur les menus 

de la rentrée 

- Trop de blé servi aux élèves Equipe 

Newrest 

C’est noté, mais nous 

sommes limités par le 

nombre de féculents 

disponibles, si nous voulons 

éviter la redondance. 

- Certains élèves aimeraient 

plus de poisson frais. 

 

Equipe 

Newrest 

Les prix du poisson frais sont 

très élevés mais nous allons 

chercher des alternatives 

- Les élèves voudraient être 

plus informés sur le 

gaspillage au sein du collège 

Equipe 

Newrest 

Nous pouvons faire une 

pesée mensuelle. 

- Parfois, les pots d’eau 

contiennent des détritus. 

 

 

 

 

- Parfois le temps imparti pour 

déjeuner est trop court. 

 

 

Equipe SLSB 

 

 

 

Equipe SLSB 

 

 

Le signaler immédiatement 

aux responsables de niveau, 

qui peuvent connaître les 

élèves qui ont 

précédemment déjeuner à 

cette table. 

Il est important de choisir 

rapidement ses plats pour 

que le flux de passage soit 

rapide et pour que les 
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. 

QUOI ? 

(Les remarques ou demandes) 

 

 

QUI ? 

(Responsable 

de la mise en 

œuvre) 

 

REPONSE 

(Ou remarques) 

 

 

 

- Il n’y a pas assez souvent de 

yaourts brassés. 

 

 

- Plus d’un verre de jus de fruit 

le matin. 

 

 

 

- Redondance des 

accompagnements entre le 

midi et le soir 

 

 

Equipe 

Newrest 

 

Equipe 

Newrest 

 

 

Equipe 

Newrest 

derniers n’arrivent pas trop 

tard. 

Ils sont malheureusement 

onéreux mais nous allons 

voir pour des solutions 

alternatives. 

L’augmentation des prix ne 

nous permet 

malheureusement pas de le 

faire. 

Cela n’est pas normal et 

nous allons rectifier cela 

immédiatement 

 

 

Les points positifs 

- Les représentants d’élèves 

présents trouvent les repas 

sont en général bons. 

 

- Les tables sont de plus en 

plus propres 

 

 

 

- Les pâtes bolognaises sont 

toujours très bonnes 

 

 

 

 

 

 Equipe 

Newrest 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’équipe est ravie de ce 

retour. 

 

Il est rappelé qu’un seau et 

une éponge sont à 

disposition derrière la table 

des surveillants. 

 

Merci nous en re-servirons 
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La réunion se termine à 15h40 après une visite des cuisines 

Ceci fut la dernière réunion de cette année scolaire. M. Bérard tient à remercier 

chaleureusement l’équipe Newrest pour son travail au quotidien et se réjouit que la 

restauration soit appréciée, il remercie les délégués et les invite ces à revenir aux 

commissions suivantes, pour l’année prochaine, dans un souci de continuité. 


